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导演们说

记者手记

近日，“特奥全球形象大使”章子怡受邀抵达南非开普敦，参加“团结杯”足球比赛。特奥运动员来自不

同国家，其中最小的17岁，最大的35岁，他们是一个智障群体，从事不同行业，但都是特奥会的运动员。

慈善足球

休闲娱乐航母休闲娱乐航母““琴港不夜城琴港不夜城””
现招贤纳士正式亮剑起航现招贤纳士正式亮剑起航…………

近期特邀嘉宾近期特邀嘉宾：：摇滚战将“潘天桥”、超级搞笑“张峰”、
时尚组合“糖果盒子”、激情反串“钟美思”、功夫绝技
“铁头大师”、住场班底嘉宾“二人转：大伟·东”
急聘急聘::迎宾迎宾、、服务员服务员（（女女））数名数名，，营销营销、、保安保安（（男男））数名数名，，待遇面议待遇面议。。

一度变身
“长江模式”闯出新天地
2006年12月份之前，合肥市的各家国有

电影文化企业各自为阵，在困境之中艰难前

行，很多影院票房连年亏损，人员闲置，电影

场馆也不复昔日辉煌，整个行业陷入一片混

沌之中。当时，合肥市国有电影文化企业只

有一条路可走，就是“改革”。

2006年12月底，合肥市先后成功地完成

了文化事业单位“转企改制”的第一次变身，

包括长江剧院在内的5家文化单位果断调整

经营结构，确立了以电影放映为主、演出租用

场地为辅的经营发展思路。短短三年时间，年

票房从改制前的82万迅速增长

到了1291万元，票房收入排名从

改制前在全市5家影院中倒数第一，跃升到了

2009年全市3家影院中排名第二。

二度变身
资产重组引发“长江效应”

2008年底，合肥市的电影文化企业又迎

来了第二个春天，通过合肥市国有资产控股

有限公司的授权经营，长江剧院、解放电影

院、光明影都、人民影视娱乐城等10家国有

电影文化企业资产改制重组为新体——合

肥市电影发展放映有限公司。2009年，合肥

市电影公司票房收入达2518万元，比上年增

长122.66%，远超全国城市影院40%的票房

业绩增幅，用事实造就了市属国有电影文化

企业成功崛起的典范。

“长江模式”繁荣文化市场
电影产业迎来美丽“蜕变”
——记合肥市电影发行放映有限公司

电影不仅是人们茶余饭后的消遣，也

逐渐成为时代精神变迁的体现。由此可看

出，文化产业市场的前景是非常广大的。

这一点，也是所有合肥市电影公司领导班

子和员工们所乐见的，也更加坚定了他们

的一个信念：引领文化消费既是一个产业

问题，也是一个责任问题。于是乎，我们见

到了解放电影院内外焕然一新，老的是字

号、名气，新的是服务、理念；我们见到了长

江剧院后来崛起，优化排片，超前谋划；对

重点影片、重要档期静心策划宣传。相对

于快速崛起和即将新建的各个新的现代化

影院，解放和长江的优势并不是特别明显，

但是文化需要积淀，套用合肥市电影公司

董事长、总经理夏纯仁的一句话：我们就是

要使这座承载着省会合肥城市文化记忆的

老影院，焕发出新的魅力。

星报讯（记者 吴笑文） 昨日，台

湾著名歌星姜育恒现身合肥，透露由沙

河酒业策划的“爱的痕迹”演唱会将于

9月在合肥拉开帷幕，日前各项工作已

经进入筹备阶段。

在现场被问到已经15岁的女儿是

否会为自己站台当嘉宾，姜育恒说，“女

儿长大了有自己的意愿，如果大家希望

她来，她就会出现。”在一旁的经纪人李

小姐也说他们父女的关系是“互相宠着

的，姜哥会尊重他女儿的意思，他女儿

也会考虑老爸的想法。”

姜育恒9月合肥开唱

黄秋生前天出席活动时表示，嫩模的行

为是挑战全香港、妇女团体、家庭、道德和政

府，“有些社会观点是不可以有偏差，妓女上

街游行，穿衣服都要遮住脖子，也不会去有

家庭、小朋友的家庭游行，若去这里游行就

是踩线了。”

近期嫩模的写真集被抨低俗、意识

不良，被禁在书展宣传，纵使周秀娜率领

师妹推出纯文字挑战贸发局，最终仍被拒

之门外。黄秋生指责嫩模是群妖乱舞，

好像《水浒传》洪太尉撕了封条，妖气冲

天、黑气冲天、事业线冲天。提到“翻

版徐子淇”Debby将自拍被强暴片段

放到网上，黄秋生说：“我没看过，

但知道这件事，她聪明，说自己是

一个牺牲者，行为很狡猾，但已

超出香港道德底线了。”

晚上，黄秋生在另一活动继

续发火，并指名周秀娜。他讽

刺周秀娜有小聪明，无大智慧，

“读书少就是这样的”。

黄秋生指责香港嫩模

她们在挑战道德的底线

转企改制之前，以

长江影院为代表的合

肥市国有电影文化企

业中大多数单位都债台高筑，长期处

于亏损状态，长江剧院票房收入82万

元，账面亏损179万元，职工平均月收

入只有970元，院线影院总排名一直

在倒数第二上下徘徊。而在转企改

制的第一年，长江剧院在联和院线和

院线排名上升到了二十几位，长江剧

院的年票房也突破了千万元大关，合

肥市电影公司发生了显著变化，创造

了合肥市国有文化电影企业改革、发

展的“长江模式”，闯出了一条新路。

记者 徐佳

李少红谈媒体：自新版《红

楼梦》开播以来至声明发出日

止，我只正式接受过人民日报海

外版和成都商报的专访，其他途

径的专访回应质疑的稿件(包括

部分引用的回应文字)均为断章

取义、牵强附会，甚至凭空杜撰。

贾樟柯谈市场：我几乎不用

植入广告，不能让它们阻碍自己

的独立表达……媒体想象我们

这帮拍艺术片的人很尴尬，其实

我们很舒服。没有我、王小帅、

张杨这些人，中国电影在国际电

影市场上还有面子吗？我觉得

中国电影市场该是从抢银子转

到要面子的时代了。


